



Número 62



Fechas importantes:

- **14 de junio**, reunión de graduación de este semestre
- **8 de julio**, fecha límite para enviar solicitudes nuevas
- **3 de agosto**, comienza el segundo semestre del 2020

PARA MÁS INFORMACIÓN,
Visite: www.etcmx.org
e-mail: oficina@etcmx.org
Llame: (55) 8501-8776

ALIENTO—Para proseguir

- 1 Hacia la meta proseguir
Para poder ganar
Al Cristo inclusivo, tan
Glorioso y sin igual.
¡Proseguir! ¡Proseguir!
¡Proseguir! ¡Aleluya!
Por el premio
Proseguir hasta el fin,
Para a Cristo ganar.
- 4 Todo olvidad y proseguir,
Sólo una cosa haced;
Al Cristo que delante está
Debemos aprehender.

Himnos, #301 (1,4)

Sus oraciones y las de la iglesia son muy apreciadas. Les pedimos que oren por:

1. Más jóvenes que vengan el próximo semestre, que el Señor los traiga de toda la región de México, Centroamérica y el Caribe.
2. Que cada uno de los que participan en el ETC entren en la realidad del Cuerpo de Cristo.
3. El equipo de especialistas en diseño y construcción del nuevo edificio.
4. Compra de propiedades aledañas al edificio.

Un VIDEO sobre:
"Un día en la vida
de entrenamiento"

¡VÉALO en
www.etcmx.org!

Desde el ministerio en cuanto al ETC

Algunos santos verdaderamente aman al Señor, el Señor les ha mostrado misericordia, han recibido la gracia del Señor y están cansados del mundo y de las cosas del mundo. Ellos tienen un fuerte deseo de juntarse con otros todos los días para orar, leer la Biblia y vivir delante del Señor. Este tipo de deseo es excelente, pero puede que no sea la voluntad del Señor, porque hay muchas lecciones que se pueden aprender mientras se trabaja en un empleo. Así que, estos santos necesitan trabajar bajo otros como enfermeras, maestros y empleados. Aunque algunos santos pueden recibir un buen salario en un empleo ellos escogen no tener un empleo porque a pesar de lo difícil de mantener su subsistencia, ellos están contentos con servir a tiempo completo. Ellos sienten que es maravilloso no tener que contactar y luchar con no-creyentes. Si tuvieran que trabajar como maestros tendrían que aprender a cómo tratar con el director, con el decano académico y otros colegas. Para ellos, esto es muy problemático. Además, ellos tendrían que tomar medidas con respecto a muchos asuntos en la sociedad que no son problemáticos. En lugar de luchar y combatir todos los días, ellos prefieren contactar a los santos, predicar el evangelio, leer la Biblia y orar. En verdad, este estilo de vida se puede comparar con entrar a un monasterio. Si ellos no tienen la comisión de Dios llegarían a ser como monjas y monjes. Muchos entran a los monasterios por esta misma razón. Ellos consideran que la mejor vida humana es ser un monje o una monja. Al vivir una vida así no necesitan preocuparse acerca de su subsistencia, esforzarse por posesiones mundanas y luchar con las personas del mundo. En vez de eso sólo tienen que leer la Biblia fácil y confortablemente, viviendo una vida "trascendente". Desde la perspectiva de la religión, esto es bastante bueno, y desde la perspectiva de la filosofía humana tampoco está mal. Sin embargo, hablando en términos espirituales, esa vida tiene poco valor. Finalmente, la pregunta no es si una manera de vivir es mejor que otra, sino si vivimos conforme a la voluntad del Señor para nosotros y tomamos el camino que el Señor desea que tomemos. *Three Aspects of the Church: Book 3, The Organization of the Church, Some Matters Related to Full-time Service (1)*

* Junio, 2020

TESTIMONIOS de los que se gradúan - Su experiencia sobresaliente -

- "Durante estos dos años el Señor me reveló de manera gradual Su propósito eterno, y sé que lo seguirá haciendo el resto de mi vida, siempre y cuando me mantenga abierto a Su impartición y siga entrando en Su palabra"—A.M.
- "Cuando estoy en el espíritu mezclado estoy en lo alto, en la ascensión de Cristo, de esta manera aprendí que el único lugar que Satanás no puede invadir es mi espíritu y es el lugar más seguro en el que puedo refugiarme"—A.E.M.
- "El Entrenamiento fue para mí una salvación (Fil.1:19) y en cada tiempo personal, clase, comunión y servicio veía la impartición divina en mí. En cada circunstancia el Señor cuidó de mí y de mi familia (1 P.5:7), aprendí a confiar en Él, y principalmente desarrollar una comunión íntima con Él"—E.G.
- "El Señor se me apareció. Estoy segura de que amo al Señor. Mi oración cada día era: "Señor te entrego mi corazón, sigue trabajando en mí, no importa el precio, me preocupa que no tengas aún una habitación donde puedas descansar, hazlo conmigo, ocupa cada asunto, persona o cosa para ganar más terreno en mi corazón, me consagro a Ti"—G.R.
- "El Entrenamiento me hizo ver que el Señor tiene un propósito eterno en el universo y desea llevarlo a cabo en esta era. Aquí estamos nosotros los que se paran de Su lado, cooperando con Él aún en las cosas más pequeñas. Así cada día en este precioso lugar ha valido la pena, victoria o fracaso cada día recibo del Espíritu el suplir, la ayuda oportuna"—I.D.
- "Ahora puedo decir que amo más a mi Señor, amo que Él me haya incluido en Su plan soberano y amo que me esté embelleciendo con Su Persona. Mi vida le pertenece por completo a mi Señor, el cual me ha amado, y mis fuerzas son para aspirar a Cristo y para edificar Su iglesia"—I.J.
- "En estos dos años puedo testificar, que nadie está aquí porque lo merece o porque sea bueno, estamos aquí solo por la gracia y misericordia del Señor, y estoy seguro de que este entrenamiento está en el corazón del Señor, y contribuirá al cumplimiento de Su propósito en la tierra"—M.G.
- "El Entrenamiento cuestiona tus motivos, te quebranta, y te desilusiona de ti mismo, sin embargo, en todo eso hay una liberación que no puedo explicar. Vine aquí para ser llena de Cristo, y en cierta manera lo fui, pero en realidad Cristo me vació de tantas ideas, conceptos, sueños y anhelos"—N.G.
- "Durante el Entrenamiento el Señor me limpió, sanó y abrió mi corazón. Puedo testificar que encontré un lugar en el que día a día el Señor se apareció a mí. Aprendí a no buscar un sentimiento extraordinario y sobrenatural, sino a permanecer en Su presencia no importando mis sentimientos o entorno"—R.G.



Éstos terminan con su entrenamiento:
De izquierda a derecha; del frente, atrás:
Gabriela Romero, México;
Rocío García, México;
Itzleni Jardián, México;
Natalia Gutiérrez, México;



Alberto Moncada, México;
Misael González, México;
Ethan Guerra, México;
Alexis Martínez, México;
Irving Díaz, México

¡Que Dios los bendiga
y los guarde!

El tema general de su presentación de la verdad es: Una vida plenamente conforme a la obra central de Dios y dedicada al cumplimiento de dicha obra.
¡Les invitamos a la reunión de graduación, participe! Domingo 14 de junio, 15:30 a 17:30 hrs.